
 
 
 
 

ACTA ORDINARIA N°51-2022-2023 
 
Celebrada por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana, de manera virtual 
por la plataforma TEAMS, a las dieciocho horas con treinta y nueve minutos del 19 de julio 
del 2022. 
 Al ser las 6:40 pm se da por iniciada la sesión, presidida por el presidente Gerardo Anchía 
Azofeifa, estando presente el señor Gerardo Anchía Azofeifa, José Arias, Juan Soto, Carolina 
Estrada y Valeria Morales, Krisey Chávez y Sebastián Monge. 
 
Presentes:  
  
MIEMBROS PRESENTES 
Gerardo Anchía Azofeifa                presidente    
Krisey Chaves Ledezma                  vicepresidenta 
José Arias Umaña                            tesorero 
Carolina Estrada Obando               secretaria 
Juan Soto Hidalgo                            vocal 
Valeria Morales                               vocal 
 
MIEMBROS AUSENTES 
Sebastián Monge                             vocal 
 
Alejandra Fernández Villalobos secretaria de actas. 
 
Se comprueba el quórum. 
 
ORDEN DEL DÍA SESIÓN ORDINARIA N°51-2022-2023 
 
I.-Aprobación del orden del día sesión ordinaria 050-2022 
II. Aprobación de acta: 
II.1 ordinaria 049-2022 del día 04 de julio del 2022 
III.- Atención a visitas 
IV.- Informe de Tesorería 
V.-Correspondencia 
VI.-Asuntos de Presidencia 
VII.-Informe de Coordinadora Administrativa 
VIII.-Informe de la Coordinador Deportivo / 
IX.-Asuntos de miembros 
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ARTÍCULO I 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
 

Aprobar el orden del día de la sesión ordinaria N°51-2022-2023 del 19 de julio del 2022.  
NO SE LLEVA A VOTACIÓN. Artículo 20 DEL REGLAMENTO DEL CCDRSA. 
  

ARTÍCULO II 
APROBACIÓN DE ACTAS ORDINARIA N°50-2022-2023 Y MINUTAS DE TRABAJO DÍAS 07 DE 
JULIO Y 11 JULIO DEL 2022 
 
Sr. Gerardo Anchía 
Estas minutas se realizan con la intensión de agilizar, y no dejar rezagado trabajo. 
 
Sra. Carolina Estrada 
Referente a las minutas me gustaría saber cuándo se informó que se iban a realizar porque 
no tengo información de esto, y todas las decisiones se toman como junta. 
 
Sr. Gerardo Anchía 
Esto se puede realizar, según el reglamento. 
 
ACUERDO 1:  Incluir las MINUTAS DE TRABAJO correspondientes a los días 07 de julio y 11 
de julio del 2022.APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR:  Sr. Juan Soto, Sr. José Arias Sr. Gerardo Anchía. 
VOTOS EN CONTRA: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
SE APLICA EL VOTO CALIFICADO SEGÚN EL REGLAMENTO DEL CCDRSA 
 
Srta. Valeria Morales 
Solito recurso de revisión al acuerdo 13 del ACTA 50-2022-2023 ya que no tenía internet 
y no es mi voluntad la que queda plasmada en este acuerdo, porque lo que deseo es que 
se les convoque y escuchar las dos partes. 
 
Sr. Gerardo Anchía 
Para mí no se encuentra bien fundamentado su razonamiento, los motivos de que quiera 
solicitar el recurso de revisión, ya que hasta me sorprendió su votación anterior, pues la 
votó con criterio y fundamento. 
Por lo que no lo acepto ya que fue una votación limpia y clara. 
 
Sra. Krisey Chaves 
Considero que la posición de Valeria es valiente y responsable, no sé hasta donde se 
solicita el recurso de revisión, y los miembros o el presidente cuestionan su solicitud. 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
ACUERDO 2: Aprobar el recurso de revisión solicitado por la señorita Valeria Morales para 
el ACUERDO 13 acta N°50-2022-2023 en el que solicita se cambie su voto a favor en contra 
ya que al momento de la votación ella no tenía estable el internet y no pudo plasmar su 
voluntad ya que está en todo momento lo que buscaba era que ANGISA pudiera ser 
convocada y ser escuchados referente a la situación. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
El Sr. José Arias 
Solicito recurso de revisión del acuerdo número 7 del acta ordinaria, ya que no hay dinero 
en la partida para segunda división y no se pueden comprar los materiales que solicitaron 
por lo que solicito que se tomen de la misma partida que tiene el CCDRSA en el programa 
deportivo. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
ACUERDO 3: Aprobar el recurso de revisión solicitado por el señor José Arias para el 
ACUERDO 7 acta N°50-2022-2023 para que en lugar de que los recursos sean tomados de 
la PARTIDA PRESUPUESTARIA OTROS, UTILES Y MATERIALES PARA SEGUNDA DIVISIÓN, 
se tomen del PROGRAMA DEPORTIVO DEL CCDRSA, OTROS ÚTILES Y MATERIALES. 
APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
ACUERDO 4: Aprobar el acta ordinaria N°50-2022-2023 del día 11 de julio del 2022. 
APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
 

ARTICULO III 
ATENCIÓN DE VISITAS 

NO HUBO 
 

ARTICULO INFORME DE TESORERIA 
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Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana  

Pagos para Aprobación del C.C.D.R. S.A.  

Detalle de Proveedores  

Sesión Ordinaria # 51 Lunes 18-07-2022  

CTA # 100-1-060-000440-5  

#FACTURA FECHA  Nombre 
CONCEPT
O TOTAL 

CUENTA 
CONTABLE 

2% 
RETENCIO
N 

3546 
13/07/202
2 

REPSELL 
INTERNAC
IONAL 

600 
MEDALLA
S Y 51 
TOFEOS P/ 
JUEGOS 
COMUNAL
ES 

1.550.363,
92  

500-003-
004-053 31.640,08  

11476 
12/07/202
2 

IMPLEME
NTOS DE 
ACCION 
TOTAL SA 

ESCALERA
S/KIT/ME
DIA LUNA 
P/ 
BALONCES
TO 

₡148.500,
00  

500-002-
006-038  

4036 
12/07/202
2 

GRUPO JL 
MADRIGA
L E HIJOS 
SA 

CONOS/ 
CUERDAS/
VALLAS P/ 
BALONCES
TO 

₡190.900,
00  

500-002-
006-038  

25501 
07/07/202
2 CICADEX 

NET P/ 
BARRIO 
CORAZON 
DE JESUS 

₡35.000,0
0  

500-005-
000-071  

358 
14/07/202
2 

RAUL 
FUENTES 
PADILLA 

SERVICIO 
DE 
CIMARRO
NA 
BARRIOS 
SALUDABL
ES 

₡137.200,
00  

500-003-
007-038 2.800,00  

1269 
08/07/202
2 

ANA 
ISABEL 
CHAVES 
MATA 

ALQUILER 
DE 
SILLAS/ME
SAS/MAN
TELES P/ 

₡145.000,
00  

500-003-
003-053  

1737



 
 
 
 

ADULTO 
MAYOR 

53783 
08/07/202
2 

MULTISER
VICIOS 
EMPRESA
RIALES 
SOLUCION 
TOTAL SA 

6 MESAS 
PLEGABLE 
P/ 
ADULTO 
MAYOR 

₡309.960,
00  

500-003-
003-038  

1270 
09/07/202
2 

ANA 
ISABEL 
CHAVES 
MATA 

ALQUILER 
DE 
TOLDOS 
P/ JUEGOS 
COMUNAL
ES 

₡120.000,
00  

500-003-
004-037  

42 
15/06/202
2 

ASOCIACI
ON 
DEPORTIV
A PRO 
CICLISMO 
RECREATI
VO Y 
COMPETIT
IVO DEL 
CANTON 
DE SANTA 
ANA 

SERVICIOS 
DE JUNIO 

₡553.398,
16  

500-002-
004-044 11.293,84  

339 
12/07/202
2 

HENRY 
SANTAMA
RIA 
PORRAS 

ALQUILER 
DE MESAS 
P/ 
AJEDREZ 

₡40.000,0
0  

500-003-
004-037  

130836 
13/07/202
2 

INVERSIO
NES SAMO 
DEL OESTE 
SA 

GASOLINA 
OP/ MTO 
DE 
CANCHAS 

₡45.000,0
0  

500-006-
000-002  

4752 
09/07/202
2 

CREACION
ES 
DEPORTIV
AS EL 
MONARC
A SA 

800 
CAMISETA
S P/ 
CLASICA 
SANTANE
ÑA 

₡2.195.20
0,00  

110-008-
001-002 44.800,00  

1665 
15/07/202
2 

MARIA 
MAYELA 

TAMALES 
Y CAFÉ P/ 

₡255.000,
00  

500-005-
000-073  
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MENDEZ 
VARGAS 

B.CORAZO
N DE 
JESUS 

129 
15/07/202
2 

DANILO 
VARGAS 
QUESADA 

SONIDO Y 
PERIFONE
O JUEGOS 
COMUNAL
ES 

₡502.250,
00  

500-003-
004-053 10.250,00  

131 
15/07/202
2 

DANILO 
VARGAS 
QUESADA 

CANCELA 
SONIDO 
EN 
BARRIOS 
SALUDABL
ES 

₡136.710,
00  

500-003-
007-038 2.790,00  

   
TOTAL A 
PAGAR 

₡6.364.48
2,08    

 
ACUERDO 5: Aprobar el pago de proveedores correspondiente a la sesión ordinaria N°51-
2022-2023 del día 19 de julio del 2022 por un monto de 6.364.482,08 COLONES DEL 
CCDRSA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

Comité Cantonal Deportes Y Recreación Santa Ana 

Resumen de Salarios a Pagar a Empleados 

Del 16 al 30 de Julio-2022 

 Salario a Pagar 
Cuenta x Cobrar 
s/Resolucion  

Total a Pagar del 16 
al 30-07-2022 

Mayela Méndez 
Benamburg 221.980,55   15.452,00   206.528,55  

Marisol Gutiérrez 
Gutiérrez 217.895,42   11.579,50   206.315,92  

Manuel Calvo Solís 177.050,35   9.756,06   167.294,29  

Andrés Agüero 
Alvarenga 594.188,77   78.897,57   515.291,20  

Karla Barboza Sandí 374.493,75   34.730,00   339.763,75  

Luis Alberto 
Matamoros Pérez 144.421,59   -     144.421,59  
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Oliva Aguilar Umaña 345.674,17   31.132,50   314.541,67  

    

Sub Total Salarios a 
Pagar al 30-07-2022 2.075.704,61   181.547,63   1.894.156,98  

 Salario a Pagar 
Cuenta a Pagar 
s/Resolucion  

Total a Pagar del 16 
al 30-07-2022 

William Guillén 
Ramos 339.570,08   75.000,00   414.570,08  

    

Total Salarios a 
Pagar al 30-07-2022 2.415.274,70   106.547,63   2.308.727,07 

 
 
ACUERDO 6: Aprobar el pago de planillas del CCDRSA correspondiente a la quincena del 
30-07-2022 del día 19 de julio del 2022 por un monto de 2.308.727,07 COLONES DEL 
CCDRSA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

CUADROS COMPARATIVOS 
CIMARRONA Y PAYASOS 

ACUERDO 7: Ratificar la compra de CIMARRONA Y PAYASOS POR UNA HORA para la 
actividad de BARRIO CORAZÓN DE JESÚS, el día 10 de julio por un monto de 85.000 
COLONES DEL CCDRSA a MAURICIO JIMÉNEZ DÍAZ. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

MATERIALES DE MANTENIMIENTO 
ACUERDO 8: Aprobar la compra de abrazaderas 50-70 ml, acoples rauidos completos 
polioductos, pares de guante cuero de camello, cuerda bordex para guadaña, cuchilla 
cubierta de 18”, galón de aceite de dos tiempos, galones de aceite número 10  f 30, codos 
PVC de ½ lisas, tee PVC ½, uniones lisas de PVC ½, llaves de chorro de ½, llave coro fija de 
24 ml a AGROSALITRE por un monto de 162.367,28 COLONES para el mantenimiento de 
canchas. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
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ARTICULOS DEPARTAMENTO DE ATLETISMO 
ACUERDO 9: Aprobar la compra de 3 colchonetas, 2 escaleras de coordinación y 2 set de 
conchas de 40 unidades a CICADEX por un monto de 113 133,10 COLONES para el 
departamento de atletismo. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
ACUERDO 10: Aprobar la compra de 15 conos de 9 pulgadas y 1 bola medicinal a DEPORTES 
JIMMY  por un monto de 41.500 COLONES para el departamento de atletismo APROBADO 
EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

ARTICULOS DE MANTENIMIENTO 
ACUERDO 11: Aprobar la compra de 3 adaptadores hembra 1 ½ cierre, 3 adaptadores de 
rosca macho 1 ½, 5 cubetas de pintura total blanco látex, 20 cajas de revestimiento a 
ROMARA por un monto de 322.748 COLONES para el mantenimiento de canchas del 
cantón. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

BOLIS CLÁSICA SANTANEÑA 
ACUERDO 12: Ratificar la compra de 10.000 bolis de agua a PROGELITOS por un monto de 
650.000 COLONES para la actividad de la CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

ARTÍCULOS DE LIMPIEZA DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO 
ACUERDO 13: Aprobar la compra de 3 escobas, 5 bombillos, 1 pala para recoger basura, 3 
galones de desinfectante, 3 galones de jabón líquido, 3 glade aromatizante, 24 pastillas de 
Sani Odor, 24 rollos de papel higiénico jumbo roll, 3 baygon, 5 jabones en polvo de 1 kg, 3 
alcohol en gel, 1 caja de guantes desechables, 10 paquetes de bolsas de basura grande, 10 
paquetes de bolsas de basura pequeña, 1 basurero grande y una manguera grande de 20 
metros a MULTISERVICIOS EMPRESARIALES por un monto de 164.671,45 COLONES para el 
mantenimiento de las instalaciones del CCDRSA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
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ARTÍCULOS DE AJEDREZ 
ACUERDO 14: Aprobar la compra de 2 relojes de ajedrez, 5 juegos de ajedrez, lona y piezas 
y un tablero mural a ARIADNA BUSTAMENTE por un monto de 247.000 COLONES para la 
Asociación de Ajedrez y que los recursos se tomen de la PARTIDA DE AJEDREZ. APROBADO 
EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

FRUTAS CLÁSICA SANTANEÑA 
ACUERDO 15: Aprobar la compra de 190 manzanas y 740 bananos a DIGITAL SUMINISTROS 
por un monto de 101.300 COLONES para la Asociación de Ajedrez actividad de la Clásica 
Santaneña y que los recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO 
EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

FLETES CLÁSICA SANTANEÑA 
ACUERDO 16: Aprobar el Transporte para los servicios de: TRANSPORTE DE BOLIS Y 
ASISTENCIA CLÁSICA SANTANEÑA Y ROPA DE LOS ATLETAS CLÁSICA SANTANEÑA a 
TRANSPORTES VARGAS por un monto de 90.000 COLONES para la actividad de la Clásica 
Santaneña y que los recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO 
EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

TRANSPORTE CLASICA SANTANEÑA 
ACUERDO 17: Aprobar 2 buses para Transporte de 50 personas a KAWASMY TOURS S.A 
por un monto de 260.000 COLONES para la actividad de la Clásica Santaneña y que los 
recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

PARED PUBLICITARIA CLÁSICA SANTANEÑA 
ACUERDO 18: Aprobar la compra de UNA PARED PUBLICITARIA PLANA ESTRUCTURA DE 
ALUMINIO a GERMAN BALLESTERO por un monto de 285.000 COLONES para la actividad 
de la Clásica Santaneña y que los recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. 
APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
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AUSENTE: Sebastián Monge. 
 

SONIDO AMBIENTE CLÁSICA SANTANEÑA 
ACUERDO 19: Aprobar la compra de CINCO HORAS DE SONIDO AMBIENTE a HENRY 
SANTAMARÍA por un monto de 90.000 COLONES para la actividad de la Clásica Santaneña 
y que los recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
UNIFORMES DE FUTBOL JDN 2022 Y BOTIQUÍN SE DEJA PARA SER VISTO LA PRÓXIMA 
SESIÓN 
 

ARTÍCULO V 
CORRESPONDENCIA 

 
1.-Correo de la Sra. Karla Arrieta Mora, indica que es la madre de la nadadora Danna 
Villalobos Arrieta. indica que la atleta está convocada a participar en el torneo Internacional 
que se lleva ra a cabo en República Dominicana, del 23 al 28 de noviembre del presente 
año. Asunto/Motivo por el que solicita ayuda al CCDRSA para que la atleta pueda sufragar 
sus gastos. 
Sr. Gerardo Anchía 
Muy triste esta situación, pero estamos limitados legalmente y debemos de responderle. 
 
ACUERDO 20: Informar a la señora Sra. Karla Arrieta Mora que no es factible atender su 
solicitud debido a las limitaciones legales que posee el CCDRSA. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
2.- Memorial de la Sra. Mariela Jiménez de B° Corazón de Jesús Asunto/Agradece la 
colaboración brindada para la celebración del Corazón de Jesús y por otra parte solicita si 
para las vacaciones de los niños se les puede llevar cine al aire libre y también solicitan 
artículos de limpieza. 
 
ACUERDO 21: Trasladar al coordinador deportivo y recreativo para que valore la solicitud 
del CINE AL AIRE LIBRE y en cuanto a los artículos limpieza que solicitan que de los artículos 
que posee el CCDRSA se le done a BARRIO CORAZÓN DE JESÚS. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
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3.- Memorial de la Sra. Gina Sandoval. Asunto /Brindan INFORME sobre actividad de los 
Juegos Comunales de la Comisión Adulto Mayor. 
 
SE TOMA NOTA 
 
4.- Memorial de la Sra. Alejandra Fernandez Villalobos. Asunto /Solicita respuesta a la 
solicitud realizada por su persona en nota enviada el día 29 de junio del presente año e 
indica que 
vuelva adjuntar los informes del mes de mayo y junio Para la revisión de las horas para que 
le puedan ser reconocidas. 
Sr. Gerardo Anchía 
Hay una situación aprovechando esta situación, el señor don Luis me lo comentó lo 
mismo, ya que con lo de los juegos comunales están trabajando un poco más, y se 
encuentran desmotivados, por lo sería bueno enviarle a la administración para que realice 
un análisis tanto del personal de mantenimiento como de la secretaria de actas para 
pagarle estas horas extras. Y que se haga una evaluación. 
 
Sra. Krisey Chaves 
Con lo de el tema de Alejandra a mí me queda más que claro, la calidad de actas y los 
informes presentados, hablo por mi experiencia que tengo transcribiendo, y a esto hay 
que añadir que hasta con el equipo de trabajo se mide el tiempo de trabajo. Al igual de 
los colaboradores de mantenimiento, es muy triste trabajar y que no se nos reconozca. Lo 
que debemos hacer es agilizar las sesiones y realizar reuniones de trabajo.  
 
Sr. José Arias 
De la partida de tiempo extraordinario es de donde se pueden tomar los recursos para el 
pago de estas horas. 
 
Sr. Juan Soto 
Yo he estado cerca del trabajo de estos muchachos de mantenimiento, y solicito que al 
menos se les pague 5 horas extras a cada uno. 
 
Sr. Gerardo Anchía 
No se puede plantear de esa manera es bueno que la administración realice una 
evaluación y emite un criterio de cómo le podemos cancelar este tiempo a cada uno de 
ellos. 
 
ACUERDO 22: Trasladar a la coordinadora administradora la solicitud de la secretaria de 
actas referente a las horas extras que ha venido realizando semanalmente y no estaban 
contempladas en su contrato para que nos envíe una recomendación en un informe y de 
qué forma podemos proceder para el pago de estas horas laboradas ya que la junta directiva 
del CCDRSA ha valorado y tiene fundamento, ya que se ha estado sesionando de dos a tres 
sesiones a la semana. APROBADO EN FIRME. 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
NOTA: ESTE ACUERDO FUE REDACTADO POR LA SECRETARIA DE JUNTA, LA SEÑORA 
CAROLINA ESTRADA, ESTO POR MOTIVO DE LA RELACIÓN CON EL TEMA DE LA 
SECRETARIA DE ACTAS. 
 
ACUERDO 23: Trasladar a la coordinadora administradora la solicitud del pago de horas 
extras al personal de mantenimiento y que realice un informe para cancelar este tiempo de 
cada uno de ellos. APROBADO EN FIRME. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 
Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge. 
 
SE RETIRA LA SEÑORITA VALERIA MORALES Y LA SEÑORA CAROLINA ESTRADA AL SER LAS 
NUEVE HORAS Y VEINTE MINUTOS. 
EL SEÑOR PRESIDENTE LE DA SU AUTORIZACIÓN A LA SEÑORITA VALERIA MORALES E 
INSTA A LA SEÑORA CAROLINA ESTRADA QUE PERMANEZCA EN LA SESIÓN PARA 
TERMINAR LA CORRESPONDENCIA POR LO QUE NO AUTORIZA SU SALIDA, MAS SIN 
EMBARGO LA SEÑORA CAROLINA ESTRADA HACE VALER EL ACUERDO QUE EXISTE DE 
TERMINAR LAS SESIONES A LAS 9:30 DE LA NOCHE POR RESPETO DE LOS JÓVENES QUE 
SON MENORES DE EDAD Y SON MIEMBROS DE LA JUNTA DEL CCDRSA. 
 
5.-. De la secretaria del Concejo Municipal. Asunto /Traslado 832-2022, de la Sesión 
Ordinaria N°115, celebrada por el Concejo Municipal de Santa Ana el martes 12 de julio de 
2022: 
IV.5.- Oficio CCDRSA-ADMINI-168-2022 de fecha 06 de julio de 2022 del Comité Cantonal 
Deportes y Recreación Santa Ana (CCDRSA), solicitando al señor alcalde el visto bueno para 
el uso de las canchas de tenis ubicadas en Bosques de Santa Ana, con el objetivo de realizar 
todos los partidos de los Juegos Comunales Santa Ana 2022.  
 
SE TOMA NOTA 
 
6.-De la secretaria del Concejo Municipal. Asunto /Transcripción 516-2022, de la Sesión 
Ordinaria N°115, celebrada por el Concejo Municipal de Santa Ana el martes 12 de julio de 
2022: 
Dictamen n.º58: Comité Cantonal de Deportes y Recreación - Clásica Santaneña 2022 
Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la sesión ordinaria 112, 
celebrada el martes 21 de junio de 2022. Asunto: Oficio 2031 del 13 de junio de 2022 del 
Comité Cantonal de Deportes y Recreación, solicitando colaboración y apoyo en la 
realización de la carrera de atletismo denominada “Clásica Santaneña 2022”, a efectuarse 
el domingo 24 de julio del 2022, con la autorización de cierre de vías cantonales y asistencia 
de la Policía Municipal. 
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ACUERDO 15. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD Y EN FIRME: PRIMERO: SE APRUEBA EL 
DICTAMEN N.º58: COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN - CLÁSICA SANTANEÑA 
2022SEGUNDO: APROBAR LA SOLICITUD REALIZADA MEDIANTE OFICIO 2031 DEL 13 DE 
JUNIO DE 2022 DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN, SOLICITANDO 
COLABORACIÓN Y APOYO EN LA REALIZACIÓN DE LA CARRERA DE ATLETISMO 
DENOMINADA “CLÁSICA SANTANEÑA 2022”, A EFECTUARSE EL DOMINGO 24 DE JULIO DEL 
2022, CON LA AUTORIZACIÓN DE CIERRE DE VÍAS CANTONALES, CON EL SIGUIENTE 
RECORRIDO: SALIDA DE CALLE 68, GIRA A LA DERECHA EN AV. 12, SIGUE POR RUTA 167, 
SIGUE RUTA 121 HASTA LLEGAR A LA CALLE 5 EN SANTA ANA, DOBLA A LA DERECHA, EN AV 
3 GIRA A LA IZQUIERDA Y VUELVE A RUTA 121, GIRA A LA IZQUIERDA HASTA LLEGAR A LA 
META. 
TERCERO: TRASLADAR A LA ADMINISTRACIÓN EL OFICIO 2031 DEL 13 DE JUNIO DE 2022 
DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN, SOLICITANDO COLABORACIÓN Y 
APOYO EN LA REALIZACIÓN DE LA CARRERA DE ATLETISMO DENOMINADA “CLÁSICA 
SANTANEÑA 2022”, A EFECTUARSE EL DOMINGO 24 DE 
JULIO DEL 2022, RELACIONADO CON LA ASISTENCIA DE LA POLICÍA MUNICIPAL; PARA QUE 
SE ANALICE LA SOLICITUD DE APOYO SEGÚN LAS POSIBILIDADES DE LA CORPORACIÓN 
MUNICIPAL. 
CUARTO INDICAR AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA, QUE 
DEBE CUMPLIR CON LOS SIGUIENTES REQUISITOS: 
§ PRESENTAR, SEGÚN CORRESPONDA, LO REQUISITOS INDICADOS EN EL ARTÍCULO N.º 04 
DEL REGLAMENTO SOBRE LA SIMPLIFICACIÓN DE TRÁMITES PARA LOS CIUDADANOS DEL 
CANTÓN DE SANTA ANA SEGÚN LEY N.º 8220, ANTE EL PROCESO DE PATENTES DE LA 
MUNICIPALIDAD DE SANTA ANA (GACETA N.º 178 DEL 17 DE SETIEMBRE DE 2003). 
§ COORDINAR LOS PERMISOS O COLABORACIÓN CON LAS INSTITUCIONES PERTINENTES 
(MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTES, MINISTERIO DE SALUD, FUERZA 
PÚBLICA, POLICÍA MUNICIPAL, POLICÍA DE TRÁNSITO, CRUZ ROJA, BOMBEROS, SEGÚN 
CORRESPONDA) PARA LA REALIZACIÓN DE DICHA ACTIVIDAD. ASÍ MISMO, EL DOCUMENTO 
DE APROBACIÓN EMITIDO POR DICHAS ENTIDADES DEBERÁ SER PRESENTADO POR EL 
INTERESADO EN EL PROCESO DE PATENTES DE LA MUNICIPALIDAD DE SANTA ANA. 
§ EL EVENTO DEBE SER INSCRITO EN LA CATEGORÍA DE EVENTO ESPECIAL (EE) DEL 
PROGRAMA BANDERA AZUL ECOLÓGICA (PBAE), SEGÚN ACUERDO N.º 11 DE LA SESIÓN 
ORDINARIA N.º54 DEL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA ANA, CELEBRADA EL 09 DE MAYO 
DE 2017. 
§ PRESENTAR AL CONCEJO MUNICIPAL UN INFORME ECONÓMICO DE LA ACTIVIDAD, EN 
PLAZO DE 30 DÍAS HÁBILES POSTERIOR A LA FECHA DE FINALIZACIÓN DEL EVENTO. 
QUINTO: INDICAR AL COMITÉ DE DEPORTES Y RECREACIÓN SANTA ANA, QUE EL PERMISO 
PARA EL USO DE VÍAS CANTONALES PARA LA CARRERA ATLÉTICA CLÁSICA SANTANEÑA SERÁ 
EFECTIVO SIEMPRE Y CUANDO SE CUMPLA CON TODOS LOS REQUISITOS INDICADOS EN 
ESTE ACUERDO. 
SEXTO: NOTIFIQUESE A LOS INTERESADOS. 
 
SE TOMA NOTA 
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7.- Para los efectos legales o administrativos correspondientes; se transcribe el acuerdo 
adoptado por el Concejo Municipal de Santa Ana, en sesión ordinaria 115, celebrada el 
martes 12 de julio de 2022:  
ARTÍCULO VII. DICTÁMENES DE COMISIONES COMISIONES PERMANENTES ORDINARIAS 7.1. 
Dictamen #54-64 Gobierno y Administración (06-07-22) MSA-SCM-SEC-03-102-2022 
COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN Miércoles 06 de julio de 2022 Hora inicio: 
4:00 p.m. Hora finalización: 6:00 p.m. Asistentes: • Sr. Walter Herrera Cantillo – 
Coordinador • Sra. Lidia Lacayo Mena – Regidora Propietaria • Sr. Esteban Balmaceda Arias 
– Regidor Propietario Invitados: • Lcdo. Sergio Jiménez – Asesor Legal PLN • Lcdo. Audryz 
Esquivel Agenda:  
1. Traslado 753-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la Sesión Ordinaria 
N°110, celebrada el martes 07 de junio de 2022.  
2. Memorial del 03 de junio de 2022, suscrito por el señor Gaudy Jiménez Sáenz de Global 
Sport Xgroup, conocido por el Concejo Municipal en la Sesión Ordinaria N°110, celebrada el 
martes 07 de junio de 2022.  
3. Transcripción 419-2022, del Concejo Municipal tomado en la Sesión Ordinaria N°110, 
celebrada el martes 07 de junio de 2022.  
4. Correo electrónico de las 12:53 horas del 08 de junio de 2022, del Centro Diurno Joaquín 
y Ana, conocido por el Concejo Municipal en la Sesión Ordinaria N°111, celebrada el martes 
14 de junio de 2022.  
5. Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la sesión ordinaria 
112, celebrada el martes 21 de junio de 2022. TEL: 2582 7286 
secretariaconcejo@santaana.go.cr Página 2 de 3  
6. Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la sesión ordinaria 
112, celebrada el martes 21 de junio de 2022.  
7. Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la sesión ordinaria 
112, celebrada el martes 21 de junio de 2022.  
8. Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la sesión ordinaria 
112, celebrada el martes 21 de junio de 2022.  
9. Traslado 802-2022, del Concejo Municipal de Santa Ana, tomado en la Sesión Ordinaria 
N°113, celebrada el martes 28 de junio de 2022. Dictamen n. º59: Asociación Santaneña de 
Baloncesto – Postulación CCDRSA 1. Traslado 778-2022, del Concejo Municipal de Santa 
Ana, tomado en la sesión ordinaria 112, celebrada el martes 21 de junio de 2022. Asunto: 
Memorial del 15 de junio de 2022 de Asociación Santaneña de Baloncesto, remitiendo nota 
aclaratoria, referente al proceso de elección para postulación de jóvenes ante el Comité de 
Deportes de Santa Ana. La Comisión de Gobierno y Administración recomienda al Concejo 
Municipal, trasladar al Comité Cantonal de Deportes y Recreación, el memorial del 15 de 
junio de 2022 de Asociación Santaneña de Baloncesto, remitiendo nota aclaratoria, 
referente al proceso de elección para postulación de jóvenes ante el Comité de Deportes 
de Santa Ana; con el objetivo de que se refieran a las inquietudes de la Asociación 
Santaneña de Baloncesto, en plazo de 10 días hábiles. Dictamen aprobado de forma 
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unánime. Votos a favor: Sr. Walter Herrera Cantillo, Sra. Lidia Lacayo Mena, Sr. Esteban 
Balmaceda Arias. 
ACUERDO 16. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD Y EN FIRME: PRIMERO: SE APRUEBA EL 
DICTAMEN N.º59: ASOCIACIÓN SANTANEÑA DE BALONCESTO – POSTULACIÓN CCDRSA. 
SEGUNDO: TRASLADAR AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN, EL MEMORIAL 
DEL 15 DE JUNIO DE 2022 DE ASOCIACIÓN SANTANEÑA DE BALONCESTO, REMITIENDO 
NOTA ACLARATORIA, REFERENTE AL PROCESO DE ELECCIÓN PARA POSTULACIÓN DE 
JÓVENES ANTE EL COMITÉ DE DEPORTES DE SANTA ANA; CON EL OBJETIVO DE QUE SE 
REFIERAN A LAS INQUIETUDES DE LA ASOCIACIÓN SANTANEÑA DE BALONCESTO, EN PLAZO 
DE 10 DÍAS HÁBILES. TERCERO: NOTIFIQUESE A LOS INTERESADOS Votos a favor: César 
Chavarría Saborío, Catherine Mora Chavarría, Walter Herrera Cantillo, Ricardo Alfaro 
Villegas, Lidia Lacayo Mena, Catalina Obregón López, Esteban Balmaceda Arias. TEL: 2582 
7286 secretariaconcejo@santaana.go.cr Página 3 de 3 ACUERDO DEFINITIVAMENTE 
APROBADO 
 
SE TOMA NOTA 
 

ARTÍCULO VI 
ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 
 Sr. Gerardo Anchía 
Don José, aprovechando que hay de la CLASICA SANTANEÑA para que sea atendido en 
vista de que estamos ya tan próximos. 
 
Sr. José Arias 
La comisión de la Clásica Santaneña desea realizarle un homenaje en la meta, queremos 
entregarle una camiseta y una medalla, ya que para ella sería de gran importancia y de 
ayuda en la parte emocional y psicológica como parte de su superación en la situación 
que está enfrentando. 
 
Sra. Krisey Chaves 
¿Y cuál es el nombre del señor que sufrió hace poco un infarto? 
Ya que sería importante que se les haga también un reconocimiento tomando en cuenta 
que no podrán participar y siempre lo han hecho. 
 
Sr. Gerardo Anchía  
En el caso de la señora Sandra, le brindamos el kit completo y en el caso de los demás le 
podemos otorgar una camiseta y una medalla. 
 
ACUERDO 24: Aprobar la entrega de UN KIT COMPLETO para la celebración de CLÁSICA 
SANTANEÑA a la señora Sandra Hernández Corea por motivo de que sería de suma 
importancia en su proceso de recuperación a causa del accidente que sufrió, por lo que la 
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limitó a no poder participar de esta CLÁSICA SANTANEÑA como en años anteriores lo había 
hecho. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 
ACUERDO 25: Aprobar la entrega de DOS CAMISETAS Y DOS MEDALLAS para la celebración 
de CLÁSICA SANTANEÑA a los señores Carlos Arguedas y el Señor Álvaro Solís. APROBADO 
POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 

SICOP 
SE DEJA PARA SER VISTO LA PRÓXIMA SEMANA 
 

CARRO CCDRSA 
Sr. Gerardo Anchía 
Me preocupa la situación del carro, ya que se debe de abrir concurso y no creo que la 
GUACAMAYA lo vaya a realizar, por lo que propongo una moción para que se realice por 
vía administrativa para que se arregle el problema del vidrio trasero del carro a la mayor 
brevedad. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
SE APRUEBA LA MOCIÓN 
 
ACUERDO 26: Autorizar a la administración para que realice la cotización y compra de los 
repuestos del VIDRIO TRASERO carro del CCDRSA de manera administrativa a la 
GUACAMAYA y que se pueda arreglar lo más pronto posible. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 

ARREGLO DE LUCES CAMERINOS DEL ESTADIO DE SALITRAL 
Sr. Gerardo Anchía 
Este es otro tema que me preocupa, es la parte interna de estos camerinos, es muy oscuro 
por lo que mociono para que la administración realice la gestión para que esta situación 
se arregle a la mayor brevedad ya sea por medio de contratación directa. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
SE APRUEBA LA MOCIÓN 
 
ACUERDO 27: Autorizar a la administración para que realice la cotización y la compra para 
el ARREGLO DE LAS LUCES DE LOS CAMERINOS DEL ESTADIO DE SALITRAL, 
administrativamente con motivo de que se soluciones el problema eléctrico lo más pronto 
posible. APROBADO POR MAYORÍA. 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 

ASAMBLEA CALLE LOS ZAMORA 
ACUERDO 28: Celebrar la Asamblea de Calle los Zamora el día jueves 21 a las 7:00 pm cuyos 
delegados serán Krisey Chaves, el señor Juan Soto y la señora Carolina Estrada. APROBADO 
POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 

CAMISETAS COMISIÓN CLÁSICA SANTANEÑA 
 
ACUERDO 29: Cotizar y comprar camisetas al equipo de STAFF Y ATLETISMO para la 
celebración de CLÁSICA SANTANEÑA y que los recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA 
SANTANEÑA. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 
Sr. Gerardo Anchía 
Este tema del seguro, lo estuve dialogando con la coordinadora administrativa, ya que me 
parece de suma importancia, que todo el equipo de trabajo esté asegurado y poder 
cumplir con la parte legal y evitar cualquier tipo de percance que se pueda dar ese día. 
Por lo que lo presento como moción. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
SE APRUEBA LA MOCIÓN 
 
ACUERDO 30: Cotizar y comprar UN SEGURO PARA 200 PERSONAS esto para que cubra 
todo el equipo de trabajo involucrado en la celebración de CLÁSICA SANTANEÑA y que los 
recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 
Sr. Juan Soto 
Sería bueno que las camisetas de la comisión, así como las de la Junta del CCDRSA sean 
distintas y se puedan diferenciar las unas de las otras, ojalá tipo POLO. 
 
Sr. Gerardo Anchía 
No sé cómo estamos de tiempo, pero esperemos que la administración realice toda la 
gestión lo antes posible y que se pueda lograr para esta fecha. Lo someto a votación. 
 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
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ACUERDO 31: Cotizar y comprar 11 CAMISETAS para la CLASICA SANTANEÑA esto para la 
COMISIÓN DE LA CLÁSICA SANTANEÑA Y LA JUNTA DIRECTIVA de manera que sean 
distintivas la una de la otra para que pueda diferenciar los equipos de trabajo y que los 
recursos se tomen de la PARTIDA CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 
ACUERDO 32: Autorizar a la administración el pago de viáticos para los días viernes y sábado 
a los directivos que se trasladen al HOTEL SLEEP como parte de la logística para la CLÁSICA 
SANTANEÑA. APROBADO POR MAYORÍA. 
VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sr. Juan Soto, Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
AUSENTE: Sebastián Monge, Sra. Carolina Estrada y Srta. Valeria Morales. 
 
 

VII 
INFORME ADMINISTRATIVO 

SE DEJA PARA SER VISTO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA 
 

VIII 
INFORME DEPORTIVO Y RECREATIVO 

SE DEJA PARA SER VISTO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA 
 
Se levanta la sesión al ser las VEINTIDÓS HORAS Y VEINTICINCO MINUTOS del 19 de JULIO 
DEL 2022. 
 
 
 
Gerardo Anchía                                                                                Carolina Estrada Obando 
 presidente                                                                                                      secretaria 
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